



Rueil-Malmaison, den 2. 2. 2004

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **PPP-Auftrag zur Errichtung von 3 Strafvollzugsanstalten in Chile**

VINCI Construction Grands Projets erhielt von der chilenischen Regierung im Rahmen einer Public-Private-Partnership (PPP) den Zuschlag für die Planung, Finanzierung, Errichtung, Ausstattung und Bewirtschaftung von drei Strafvollzugsanstalten in Chile.

Die drei Projekte in Santiago, Puerto Montt und Valdivia bieten Raum für 5000 Häftlinge. Als Bauzeit sind einschließlich Planungsvorlauf und Probebetrieb 33 Monate angesetzt. Die Bewirtschaftung durch VINCI Construction Grands Projets erfolgt im Rahmen eines Betreibervertrags mit 20 Jahren Laufzeit.

VINCI Construction Grands Projets zeichnete auch für die Projektfinanzierung in Höhe von 75 Millionen Euro verantwortlich.

Der Auftrag ist Teil eines umfassenden Programms zum Neubau von Strafvollzugsanstalten in Chile.

VINCI ist bereits seit geraumer Zeit in Chile tätig und mit zahlreichen Projekten präsent. VINCI Concessions ist Betreiberin der Autobahn Chillán-Colipulli und bewirtschaftet über 3000 Autostellplätze, und Eurovia ist über das Tochterunternehmen Bitumix im Straßenbau aktiv.

*Pressekontakt: Virginie CHRISTNACHT*

*Tel.: 01 47 16 31 82*

*Fax: 01 47 16 33 88*

*e-Mail: [vchristnacht@vinci.com](mailto:vchristnacht@vinci.com)*

*Dieses Communiqué ist auf Französisch, Englisch und Deutsch  
von der VINCI-Website abrufbar: [www.vinci.com](http://www.vinci.com)*